

Lebenslauf

Dr. Frank Pawlitschek, LL.M

CEO / Geschäftsführer / Co-Founder

Dr. Frank Pawlitschek, Jahrgang 1974, ist Mitgründer und Geschäftsführer von ubitricity, einem Berliner Unternehmen, das mit führenden Partnern aus Energiewirtschaft und Automobilindustrie neue Dienstleistungen für den Zukunftsmarkt Elektromobilität entwickelt. Seiner Leidenschaft folgend sammelte Frank Pawlitschek als Schüler und Student zunächst Erfahrungen im Bereich Softwareentwicklung in IT-Unternehmen im Silicon Valley. Er entschied sich dann für das Jurastudium und beriet nach Abschluss seiner juristischen Ausbildung als Rechtsanwalt in führenden internationalen und nationalen Kanzleien große und mittelständische Unternehmen, überwiegend aus der Technologiebranche. Während Studium und Beruf war er in Deutschland, den USA und Neuseeland tätig. Seit 2011 ist Frank Pawlitschek Fachbeirat des Vereins Forum Elektromobilität. Darüber hinaus ist Frank Pawlitschek Mitglied des Präsidiums des Berlin-Brandenburg Energy Networks und vertritt ubitricity in der Nationalen Plattform Elektromobilität der Bundesregierung.

CV

Dr. Frank Pawlitschek, LL.M

CEO / Geschäftsführer / Co-Founder

Frank Pawlitschek (PhD), LL.M., is co-founder and managing director of ubitricity, a company founded in 2008 to offer new services for users of electric vehicles. Frank gained experience as a software developer in Germany and in Silicon Valley as a student before he began his legal education in Germany, New Zealand and the United States. After finishing his legal studies with distinction, he completed his doctoral thesis in law and became an attorney in leading international and domestic law firms. For many years he advised large and mid-sized international clients in the field of high-tech, corporate and regulatory law. Since 2011, Frank is also advisor to Forum Elektromobilität, a German E-Mobility network platform. He's in addition member of the Executive Committee of the Berlin-Brandenburg Energy Network and Member of Germany's National Platform for Electric Mobility which has been created by the German government.